

El postmodernismo es un movimiento cultural, artístico y filosófico que surgió a partir de la segunda mitad del siglo XX. Se desarrolló como una reacción crítica al modernismo y busca romper con las convenciones establecidas. En el arte postmoderno, se mezclan estilos, se incorporan referencias históricas y culturales, y se utiliza la ironía y la parodia. Se cuestiona la idea de una verdad universal y se valora la diversidad de perspectivas y la subjetividad. En la arquitectura postmoderna, se abandona la estética minimalista y se adopta un enfoque más ecléctico y ornamentado. El postmodernismo ha sido objeto de críticas y controversias, pero ha dejado una influencia significativa en el arte y el pensamiento cultural contemporáneo.